

NORBERTO A. BELOZERCOVSKY

Este número de ECONOMICA recoge los tres artículos póstumos de Norberto A. Belozercovsky, fallecido en Buenos Aires en febrero de 1969, a los 28 años de edad, tras una corta enfermedad.

Su temprana e inesperada muerte es la de un serio y dedicado economista argentino interesado tanto en profundizar en el campo de la teoría como en el análisis de aspectos aplicados de la economía. Los artículos que aquí se publican reflejan tales circunstancias.

Pero constituiría un tributo muy menguado e incompleto a la memoria de Belozercovsky no señalar que sus relevantes dotes intelectuales eran parte de una personalidad de infrecuente calidad humana, donde la bondad, el sentimiento del deber y el ansia de perfeccionamiento coexistían armónicamente.

Cursó estudios en la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad de Buenos Aires, formando parte del Seminario del Dr. Olivera. Trabajó en el Centro de Investigaciones Económicas del Instituto Torcuato Di Tella, durante 1964 y 1965 y siguió estudios graduados en Economía en la Universidad de Chicago en 1965-1967, donde se graduó de Master of Arts. Poco después de su regreso a la Argentina se incorporó como economista jefe a la Fundación de Investigaciones Económicas Latinoamericanas, y a la Facultad de Ciencia Política de la Universidad del Salvador. En ambas actividades volcó sus mejores esfuerzos durante el año 1968, recogiendo de colegas y alumnos numerosas pruebas de reconocimiento a su labor profesional y docente.